
 

 

 

Protokoll des Exekutivkomitees 

Sitzung Nr. 11, am 11.12.2023 von 16:10 bis 18:11 Uhr 

TOP Begrüßung und Feststellung der TOPs  

Anwesend: alle (1x Vorstand online), +1x Sekre 

TOP Protokoll 

Wer ist dafür, das Protokoll Nr. 10 so anzunehmen? 

Abstimmung: Dafür: 5 | Dagegen: 0 | Enthaltungen: 2 

Das Protokoll ist angenommen. 

TOP Berichte 

- Stand Haushalt: Planung '24 und Abschluss '23 

Der Haushalt wurde letzte Woche vom StuRa angenommen und liegt beim Rektorat 

zur Prüfung. Die ausstehenden Zahlungen des Jahres wurden durch den 

Haushaltsbeauftragten freigegeben und überwiesen. Bis der Haushalt des nächsten 

Jahres genehmigt wurde, werden keine Finanzanträge bearbeitet. Die Fachschaften 

und Referate werden nach der Genehmigung des Haushalts, spätestens in der 

nächsten Woche, informiert. 

-Treffen mit Gleichstellungsbeauftragten 

Die Vorstände haben sich mit der Gleichstellungsbeauftragten getroffen. Es wird 

berichtet. 

Bei Problemen sollen die Personen in erster Linie direkt mit der Lehrperson geklärt 

werden. Sollte dies nicht möglich sein oder Schwierigkeiten auftreten, können 

Personen von außen (Exe, Fachschaften, fremde Personen) als Vermittlung 

hinzugezogen werden. Falls diese Maßnahmen nicht funktionieren, kann das 

Rektorat eingeschaltet werden. 

Menstruationsprodukte sollten gerne kostenlos angeboten werden, dies soll bereits 

durch das Sport Institut umgesetzt werden. Hier soll nach Umsetzungsmöglichkeiten 

gefragt und diese eventuell ausgeweitet werden. Genderneutrale Toiletten sollen 

weiter etabliert werden, für diese werden bereits bestehende Toilettenräume 

"umbenannt". Weiterhin wurde auf den Senatsausschuss Gleichstellung verwiesen, 

in dem es auch Plätze für Studierende gibt. 

Es wurde überlegt, ob die Vorstände einen regelmäßigen Jour fixe Termin mit der 

Gleichstellungsbeauftragten ausmachen. 

-Exkursion 

Die geplante Exkursion im Januar kann leider aus verschiedenen Gründen (Haushalt, 

etc.) nicht stattfinden. Die Sprecherin für politische Bildung hat bereits andere Ideen 

um Angebote für Studierende zu organisieren. 



 

 

- Radio 

Der Sprecher für Hochschule und Studium und eine Sekretärin waren letzte Woche 

im Radio und haben die studentische Mitbestimmungsoptionen dargestellt. 

-Referatskonferenz 

Es gab eine Referatskonferenz. Bei dieser waren alle Referate (bis auf AntiDis) 

vertreten. Der Sprecher für studentisches Leben stellt das Protokoll vor. 

Referatsverteiler updaten und auf @vs-ph-freiburg.de umschreiben → AK KuCa, 

Ökoreferat → Sekre wenn Mail von Öko da ist 

- Senat 

Am Mittwoch ist wieder Senat. Der Nachhaltigkeitsausschuss hat im letzten Jahr 

Wasserspender Nachhaltigkeitspreis vergeben. Die studentischen Mitglieder werden 

mit Nachdruck darauf hinweisen, dass dies bereits mehrfach von der Exe und StuRa 

angeregt wurde. 

TOP Mails 

- Save the Date: OB Horn; 18.01.24, 9-11 Uhr 

Der Bürgermeister lädt zu einem Kennenlernen am 18.01.24 ein. Ein Vorstand und 

der Sprecher für studentisches Leben nehmen teil und melden dies bis Ende der 

Woche zurück. 

TOP FSK-Party 

Der FSK Ball findet am Ende der Woche statt. Es fehlen noch Personen für 

Schichten, daher bitte eintragen. Es wird nochmal ein Aufruf an die StuRa Menschen 

rausgehen, da sich diese aktuell noch nicht in den Plan eingetragen haben. 

Potenzieller neuer Name: ReFaParty? 

TOP CSD 

- ins Jour fixe mit der Hochschulleitung 

Auf der Referatskonferenz wurde eine mögliche Teilnahme am CSD 2024 

besprochen. Dies soll beim nächsten Jour fixe angesprochen werden. Da die 

Entscheidung jedoch beim Kanzler und nicht beim Rektor liegt, stellt sich die Frage, 

ob dies der passende Termin ist. Die Vorstände werden einen extra Termin mit dem 

Kanzler ausmachen. Diese Ergebnisse werden das nächste Jour Fixe mit dem 

Rektorat weitergetragen. 

Es wird eine Pause eingelegt, es geht um 17:30 Uhr weiter. 

TOP Sonstiges 

- Notausgangsproblematik 

Es sitzen die ganze Zeit Menschen im Notausgang, dies muss geändert werden. 

Nach der Sitzung werden die Anwesenden die Sofas direkt umstellen. 



 

 

- Tür zum KuNiCa 

Die Tür zum KuNiCa ist extrem durchlässig und muss gedemmt werden. Hierfür 

können keine Hochschulgelder genutzt werden. Es wird geschaut wie viel Material 

benötigt wird und an den Facility Manager weitergegeben. 

- StuRa Bilanzsitzung 10.01.24 

Die StuRa Bilanzsitzung findet statt. Es wird ein Papier erstellt, in dem die 

"Anforderungen" aufgelistet werden. Dies soll vor Weihnachten verschickt werden. 

- SWFR 

Ein Vorstand und der Sprecher für Finanzen werden am Mittwoch zu einer 

Infoveranstaltung des SWFR gehen. Sollen weitere Punkte angesprochen werden? 

Diese werden gesammelt. 

- Ersti-Woche 

Die Ersti Woche im SoSe 2024 ist dieses Mal fünf Tage lang. Alle sollen das bitte so 

einplanen. Beim Jour fixe sollen Zuständigkeiten und Ansprechpersonen für die 

Exekutive geklärt werden. 

-Jour fixe 

Gibt es weitere Punkte? Diese sollen an den Vorstand herangetragen werden. 

Die Sitzung ist um 18:11 Uhr beendet. 

 


